

Langjähriger Landesvorsitzender des BDK Brandenburg geht in Pension

03.02.2023

Am 27. Januar haben wir unseren langjährigen Landesvorsitzenden Wolfgang Bauch würdevoll in den zum 01. Februar 2023 beginnenden Ruhestand verabschiedet.

Wolfgang war über Jahrzehnte nicht nur ein prägendes Gesicht der Cottbuser Mordkommission, sondern hat auch Brandenburger BDK-Geschichte geschrieben. Bereits Anfang 1990 wurde er Mitglied des aus der Taufe gehobenen Verbandes der Kriminalisten der DDR (VdK), der sich im Juli 1990 mit dem Bund Deutscher Kriminalbeamter der BRD vereinigte. Mit Gründung der neuen Bundesländer wurde er zum Landesvorsitzenden des BDK Brandenburg gewählt und hat dieses Ehrenamt bis 2013 mit Leidenschaft und Hingabe für die Interessen der Kriminalpolizei gelebt. Auf dem damaligen 8. Landesdelegiertentag wurde er zum ersten Ehrenvorsitzenden des BDK Brandenburg gewählt. Zitat aus der Dankesrede am 26. März 2013:

„Mit Worten kaum zu beschreiben ist, was er in den über 22 Jahren als Ermittler der Mordkommission im Ehrenamt für den BDK Brandenburg und bundesweit für die Kriminalpolizei, für die innere Sicherheit geleistet hat. Nicht umsonst genießt er außerordentlich hohen Respekt und Achtung bei den Kolleginnen und Kollegen der gesamten brandenburgischen Polizei, der Polizeiführung und der Politik.“

Im Namen aller Mitglieder unseres Landesverbandes und des Landesvorstandes wünschen wir dir lieber Wolfgang, viele schöne Jahre bei hoffentlich bester Gesundheit für dich und deine Familie.

Jörg Drenkelfort



